



4 Pièces

135 m²

Réf. L1264CA

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 8ème et 9ème étages d'une des résidences les plus recherchées de la Californie avec piscine, tennis et gardien 24h/24 / 7j/7, magnifique duplex contemporain d'environ 135 m2 habitables. Ce bel appartement offre une vue mer panoramique sur la baie de Cannes, les Iles de Lérins, la ville de Cannes et le parc de la résidence. Il se compose comme suit : 8ème étage : Hall d'entrée menant à la partie nuit de l'appartement comprenant : Chambre de Maître (lit 180 cm – TV) s'ouvrant sur terrasse, vue mer – dressing – salle de bains / douche / WCA l'arrière : Chambre (lit 140 cm) salle de ...

On the 8th and 9th floors of one of the most sought-after residences in California with swimming pool, tennis court and 24/7 caretaker, very attractive duplex of approximately 135 sqm living area. This beautiful apartment offers a panoramic sea view over the bay of Cannes, the Lerins Islands, the city of Cannes and the park of the residence. It is composed as follows: 8th floor : Entrance hall leading to the night part of the flat including : Master bedroom (180 cm bed - TV) opening onto terrace, sea view - dressing room - bathroom / shower / WC at the back : Bedroom (bed 140 cm) shower room/WC and ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

